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Frage: 

Straßensanierungen – Rissesanierungen: Der nächste Winter kommt bestimmt und für mich 

stellt sich die Frage der Straßensanierungen. Nachdem ich von einigen Bürgern diesbezüglich 

kontaktiert wurde, möchte ich das Thema nochmals ansprechen. Viele Straßen im gesamten 

Gemeindegebiet weisen Risse auf. Mit dem Ausgießen der Risse haben wir in der Altgemeinde 

Rassach die besten Erfahrungen gemacht.  

Bei meiner letzten Anfrage wurde geantwortet, dass ein Versuch unternommen wird und 

danach eine Beurteilung erfolgt. Ist es zum angekündigten Versuch gekommen und wie sieht 

das Ergebnis aus? Aus meiner Sicht wäre es sinnvoll, von dieser Variante der Sanierung 

Gebrauch zu machen und dadurch die Lebensdauer einiger Straßen zu verlängern.  

Antwort: 

Straßensanierungen – Rissesanierungen: Vbgm. Bohnstingl antwortet, dass unsere 

sanierungsbedürftigen Straßen aufgrund höherem Verkehrsaufkommen und immer 

schwereren Fahrzeugen derart viele Risse aufweisen und links und rechts abbrechen, dass 

eine Rissesanierung aufgrund des fehlenden Untergrundes nicht mehr funktioniert. Derzeit 

holen wir eine Kostenschätzung ein, um stark beschädigte Straßen (aber nicht stark 

frequentierte Straßen) mit Teer auszugießen und einzuschottern. Es soll ein Pilotprojekt 

gestartet werden. Bei den Banketten wird ein Versucht gestartet, diese einzuzementieren. 


